



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX de 22 de diciembre 2023
Boletín No. 537

TLALPAN GRADÚA EXITOSAMENTE A 15 CANINOS DEL TALLER DE REHABILITACIÓN DE PERROS CON MIEDO A LA PIROTECNIA

- Dicho taller ayudará a que los animales de compañía sepan manejar su miedo para evitar lesionarse.
- Participaron 15 caninos de distintas zonas de la alcaldía y de la Ciudad.

De manera exitosa la Alcaldía Tlalpan llevó a cabo la graduación de 15 lomitos que participaron en el segundo "Taller de Rehabilitación de Perros con Miedo a Pirotecnia", el cual les dio las herramientas necesarias para manejar su miedo y estrés al momento de escuchar detonaciones de pirotecnia.

La Alcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes explicó que este tipo de talleres tienen el objetivo ayudar a los animales de compañía que necesitan técnicas para calmarse y evitar que se autolesionen, y que derivan en fobia, ocasionando ansiedad, hiperventilación y taquicardias en los perritos poniendo en riesgo su calidad de vida.

"Como alcaldía no tenemos las facultades para prohibir la pirotecnia y en algunos casos como en los pueblos está se utiliza sin ninguna supervisión, es por ello que desde nuestro espacio buscamos alternativas que mejoren la calidad de vida de nuestros amigos de cuatro patas", destacó González Magallanes.

Durante casi un mes, los 15 caninos realizaron diversos ejercicios en compañía de sus tutores para que de manera gradual identificarán los sonidos y fueran trabajando su estrés a través de ejercicios como el aumento del sonido característico de las detonaciones, para que los perros comprendan que no representan una amenaza ya que muchos al no identificar de donde proviene el ruido asumen que les puede ocasionar un daño.

En su intervención el Subdirector de Promoción a la Salud y Protección Animal, Carlo Castro señaló que es un gusto que este taller haya traspasado fronteras y que algunos de los participantes vengan de alcaldías como Álvaro Obregón y Azcapotzalco con el compromiso de trabajar y ayudar a sus perros y darles una mejor calidad de vida.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Finalmente invitó a todos aquellos que tengan perros con miedo a la pirotecnia a que los observen y conozcan sus reacciones para poder intervenir de manera oportuna, explicó que si los perros muestran tensión o estrés mantendrán la cola entre las patas, boca cerrada y tensa, por lo que es necesario distraer a los perros y darles su espacio ya que en ocasiones ellos buscan su propio refugio.

--000--